

# 花の会通信

## 夏 教育系 1 号館花壇の植栽

7月12日、花壇の植栽が行われました。ご協力ありがとうございました。

日中の暑い時間を避け、5限目（職員は就業時間後）に夏の花を植えました。今回は、昨年に引き続きペゴニアと、新しくマリーゴールド、ポーチュラカを加え、いろとりどりの花壇となりました。



教職員、学生と一緒に活動できる貴重な場です。暑い中、ありがとうございました！



地域政策講座の学生10名、教員2名、職員9名が参加してくださいました！次回も宜しくお願いします。

## 秋 就労支援室の活動 ～図書館花壇の植栽写真を 「福井市景観賞」に応募しました～



今年も夏の花で福井大学の「f」マークを作りました。毎日一生懸命お世話をして写真のようなきれいな花壇となりました。この花壇をPRしたいと「福井市景観賞」（風景部門）に応募しました。残念ながら入賞はできませんでしたが、今後も植栽をはじめ学内での環境活動を学外にPRしたと考えています。

花の会に参加したいという方はぜひ環境整備課まで、お電話またはメールにてご連絡下さい。

TEL 内線 2096、2458



E-mail : isofukui@ad.u-fukui.ac.jp

## 秋 水仙が芽をだしました！

昨年教育1号館の花壇に球根を植え、今年3月にはきれいに開花した水仙たち。夏の間、土の中で眠っていた球根が芽を出しました。これから訪れる厳しい冬を乗り越えて、また来年春にはたくさんの花を咲かせてくれるでしょう。



## こんなところにも花壇が・・・

工学系1号館1号棟の学内地図看板の下に小さな花壇があります。工学部支援室の方が作ってくださいました。ありがとうございます！

小さな癒やしのスポットです。

